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前期は、前年度後期よりも多くの活動をすることができ、みなさんへの発表の場も増えたように感じます。この1年

間、スローガンである『共創』にある通り、より多くの生徒の意見を学校に反映させたいという思いから、校則検討プ

ロジェクトなどの活動に取り組んできました。アンケートやパワーの部への御協力、そして、３年生のみなさんは交流

会への御協力、本当にありがとうございました。完璧にとはいきませんでしたが、生徒会長に立候補した時の目標の

多くはこの前期で叶えられたと思います。しかし、それは私個人の夢であり、ここにいるみなさんの夢が叶えられた訳

ではありません。松浦会長や、新たな生徒会メンバーはぜひ、今までなかったような、自分たちらしい学校を作ってい

くように頑張ってください。あと半年、私の想像し得なかった学校の姿を見るのがとても楽しみです。 

学校に新しい風を吹かせていくことを願っています。ありがとうございました。 ＊第 50期挨拶 半田さん＊ 

日 時： 令和６年１０月３１日（木）13：20～14：10   
場 所： 袋井南中学校体育館：リモート配信 
式次第： ＜令和６年度後期生徒総会＞ 

１ 開式の言葉         
２ 令和６年度前期（第５０期）活動報告 

     ３ 令和６年生徒会会計中間報告 
    ４ 第５０期生徒会長からあいさつ（半田さん） 
    ５ 第５１期生徒会長からあいさつ（松浦さん）   
    ６ 令和６年度後期（第５１期）活動方針  ⇒ 承認（拍手）    

       ※専門委員会新編成スタート  
①学習図書 ➁広報 ③保健整美 ④給食 ○部長会（特別委員会） 

７ 校長先生のお話 
８ 閉式の言葉 
 

令和６年度  

僕たち新生徒会本部は、全校生徒のみなさんが毎日登校するのが楽しい！と思えるような袋井南中学校にしたい

と思っています。そのために、学習の意欲を高める取り組みや生徒参加型のイベントなどを積極的に企画していきた

いと考えています。その成功の鍵は、袋井南中生であるみなさんの『協力』です。一人一人が「生徒会に任せる」で

はなく、「自ら行動する」という意識を持つことでみなさんと共に袋井南中学校をより良くしていくことができます。そ

して、Well-being な生活のために何よりも大切なことが『思いやりの心』です。「自分さえ楽しければいい」ではな

く、「みんなが笑顔になれる」ような学校をみんなで創っていくことが重要です。自分と相手の気持ちを尊重すること

ではじめてお互いが「楽しい」と思えます。ここにいるみなさんで誰もが楽しめる Well-being な学校を創っていき

ましょう。生徒会活動への御協力、よろしくお願いします。                 ＊第 51期挨拶 松浦さん＊ 


